

せまりくる災害に備えて

総務文教委員会



11月28日、名古屋大学にある減災館を視察しました。

伊勢湾台風から60年が経過しました。昨今、甚大な被害が出ているゲリラ豪雨や台風19号のような風水害によって、引き起こされた河川災害について、田代喬教授による講義と施設内の見学を行い基礎的な減災方法について

学びました。

また、スーパー伊勢湾台風の被害想定の展示もあり、あらためて迫りくる脅威への備えをしていかなくてはならないと感じました。

この視察研修で学んだことを住民のみなさまの安心安全のために役立てるよう努力していきます。



開かれた議会を目指して

議会改革等特別委員会

11月12日、瀬戸市議会を視察しました。

瀬戸市議会では、平成30年3月議会からタブレットを試行導入しています。導入に至るまでの経緯や使用方法とルール、ペーパレス化の現状について学びました。

また、議会でのインターネット中継については、



開かれた議会を目指すことを目的にしています。本会議は全日程、委員会については常任委員会と議会運営委員会を中継しています。ネット環境さえあれば「議員たちがどんな議論をしているのか」「自分たちの声は届いているのか」を知ることができます。豊山町でも開かれた議会を目指していきます。